

Kreisjugendring Kelheim

Jahresbericht 2022

Vorstand

Bei der Frühjahrsvollversammlung wurde die Vorstandschaft des KJR Kelheim neu gewählt:

Vorsitzende: Kirsten Reiter (SJD die Falken)

Stellv. Vorsitzender: Daniel Stephan

BeisitzerInnen:

Andreas Peter (freie Persönlichkeit)

Dennis Diermeier (Bayerische Sportjugend)

Tobias Raab (Bayerische Sportjugend)

Lydia Petersen (Evangelische Jugend)

Benedikt Jankowsky (BDKJ)

Christoph Kühnl (Jugendrotkreuz) seit November 2022



**KREISJUGENDRING
KELHEIM**



Ferienprogramm

Zum ersten Mal wurde 2022 ein Teil des Ferienprogramms als Kooperation zwischen Kreisjugendamt-Kreisjugendring und den Jugendverbänden organisiert und durchgeführt. Initiiert vom Kreisjugendring und finanziert vom Kreisjugendamt gab es ein vielfältiges Angebot an Aktivitäten die von unsern Mitgliedsverbänden durchgeführt wurden:

- Zeltlager in den Pfingstferien (SJD-Falken)
- Zeltlager Sommerferien (Kolpingjugend)
- „Ein Tag als Rettungsschwimmer“ (DLRG Abensberg)
- „Catch me if you can“ (KJG Bad Abbach)
- „Spannender Nachmittag mit dem Jugendrotkreuz“ (BRK Jugend)
- „E(infach zum) J(ubeln)“ - Stadtralley (evangelische Jugend Neustadt)



Aktivierungskampagne

Dank der finanziellen Ausstattung durch die Aktivierungskampagne konnten im Landkreis zahlreiche Veranstaltungen stattfinden:

Kinoabend in Abensberg

Kinoabend in Kelheim

Silent Disco in Kelheim

Kindertag in Thaldorf

Kinderfest in Mitterfecking

Kinderfest in Riedenburg



Berlin-Fahrt KJR - Aktivierungskampagne

#kjrkegoesberlin vom 08.-11.08.2022

Anfang August ging es auf unsere erste Jugendfreizeit nach Berlin. 12 Jugendliche machten sich auf und erlebten die Geschichte unserer Hauptstadt von der Zeit der Mauer bis ins Morgen mit dem Futurium. Vier wunderschöne Tage liegen hinter uns und wir freuen uns, dass alle Teilnehmenden so viel Spaß hatten. Wir können die nächste Freizeit kaum abwarten!



Nürnbergfahrt vom 16.-18.12.2022



Donikkl-Mitmachkonzert in Mainburg am 19.11.2022



Hochseilgarten

Vom 22.04-24.04.2022 fand in unserem Hochseilgarten die Ausbildung für neue Übungsleiter/Sicherheitstrainer statt, so konnten wir drei dringend benötigte Trainer, mit viel pädagogischer Erfahrung, hinzugewinnen.

Vom 03.-04.09.2022 fand dann die jährliche Fortbildung für alle Mitarbeiter in Fieberbrunn statt.



